

Aspiramos a que todos hagamos un alto en nuestros caminos de angustioso vivir y pensemos muy detenidamente en nuestra actual conducta ante este momento de nuestra Historia y en lo que exige de todos el deber de cada día.

Y ahora, ante esa Cruz, con los brazos abiertos en actitud de caridad, de amor; se nos ocurren las siguientes interrogaciones: ¿Por qué salieron a la lucha esos bravos? ¿Por qué esos esfuerzos agotadores? ¿Por qué esos sacrificios sin medida? ¿Por qué esas heroicidades sin cuento? ¿Por qué esos muertos gloriosos? Por ti, español que nos lees y por nosotros que escribimos; para que tu vivir y el nuestro en el orden espiritual y en el orden material fueran espléndidos; «por el Imperio hecha Dios» (suprema felicidad nuestra en la otra vida), y hacia la Patria, con cuyos recursos bien administrados y cristianamente repartidos pudiéramos vivir todos los españoles.

¿Se han logrado esas dos finalidades en España? ¿Por culpa tuya o nuestra se han frustrado? Después del examen de conciencia, previo a la confesión sacramental, viene el dolor de corazón por los pecados cometidos y el propósito de la enmienda. Acaso y sin acaso fuera oportunísimo realizar este programa de salvación por todos en los presentes momentos en que estamos «devanándonos los sesos» en busca de una solución pronta para nuestro angustioso vivir...

Campaña nacional para el abaratamiento de la vida

Baja el precio de la carne en León

Incautación de 4.000 kilos de trigo y otros 4.000 de harina de procedencia ilegal

Puestos reguladores en Zamora

Trigo y harina incautados

LEON.—En el Gobierno Civil se ha celebrado una reunión presidida por el gobernador, y a la que asistieron el fiscal provincial de Tassas, el presidente de la Diputación, el alcalde, subdelegado de Abastecimientos y otras autoridades y jerarquías, para tratar de las medidas a tomar con relación al abaratamiento de la vida y prestar el decidido apoyo a las medidas que el Gobierno dicte sobre este asunto, al objeto de lograr

que sea una realidad el abaratamiento de la vida. Como primera medida, esta mañana la Delegación Provincial de Abastecimientos ha puesto a la venta al público carne de cordero al precio de 950 pesetas el kilo, y han sido vendidos 1.000 kilos.

Los agentes de la autoridad siguen su campaña, y en la carretera de Colunga ha sido detenido por la Guardia Civil un camión que transportaba 1.000 kilos de harina de trigo. Han sido detenidos Aniceto Gutiérrez y Saturnina del Val y puestos a disposición de la Fiscalía de Tassas. En Astorga, y en el domicilio de Julián Alonso, han sido hallados 4.000 kilos de trigo y en una panadería, 3.000 kilos de harina de centeno, de procedencia ilegal. Todas las mercancías halladas han sido puestas a disposición de la Fiscalía Provincial de Tassas.—(Cifra.)

Incautación de 92 litros de aceite

SANTIAGO DE COMPOSTELA.—Funcionarios del Cuerpo de Policía se han incautado en el automotor que hace el servicio entre La Coruña y Vigo de 92 litros de aceite, que, envasados en latas, transportaban clandestinamente dos vecinos de Villagarcía de Arosa.—(Cifra.)

Para abaratar la carne

OVIEDO.—Las autoridades toman medidas para obligar a los carniceros a bajar el precio de la carne, que en la plaza de Oviedo ha llegado a 30 pesetas kilo. Los carniceros manifiestan que se ven obligados a subirlo porque los vendedores de ganado no tienen tasa y, por tanto, cuando van a comprar las reses les piden precios astronómicos y no pueden hacer frente a la situación. También se toman medidas para abaratar el precio del pescado, cuyo artículo escasea debido a la reciente baja del precio del mismo.

Puestos reguladores

ZAMORA.—Ha sido acogida con gran satisfacción por el vecindario la noticia de que el gobernador civil ha convenido con el comisario de Recursos de la zona norte en entrevista que han celebrado el establecimiento en esta capital de puestos reguladores de pescados, frutas y legumbres, así como la adjudicación de este último para el racionamiento total a

la población durante un año, lo cual ha de contribuir a la baja de los precios.

Detención

ALCOY.—Ha sido detenido Antuñol Climent Aracil, que pretendió estafar a una fábrica de hilados denunciando a la comisaría que unos individuos que se fingieron agentes le arrebataron pesetas 5.000, importe de la venta de una partida de género que había recibido de aquella fábrica, con el pretexto de que se había vendido a precio superior al de tasa.

Hechas las oportunas gestiones se comprobó la falsedad de la denuncia, y al fin Antuñol confesó que ella había pretendido eludir el pago de la factura.—(Cifra.)

Multa de 10 000 pesetas

BILBAO.—El gobernador civil ha impuesto una multa de pesetas 10.000 a un industrial carnicero por haber vendido el artículo a precio superior al autorizado.—(Cifra.)

Panaderos multados

LA CORUÑA.—Habéndose comprobado que en la panadería de Eugenio Rodríguez Freire, sita en Soñeiro (Sada) se elaboraba pan blanco que luego se vendía a siete pesetas kilo, el gobernador civil ha impuesto una multa de 5.000 pesetas, incautación de las piezas elaboradas y de 260 kilos de trigo y 20 de centeno. También le fué cerrado el establecimiento y retirado el cupo asignado. Igualmente se cerró al citado individuo un molino de su propiedad, todo ello sin perjuicio de las sanciones que le imponga la Fiscalía de Tassas.—(Cifra.)

En La Coruña

Bajo la presidencia del gobernador civil, se ha reunido la Junta provincial de Precios. Se acordó implantar el sistema de distribución de pescado en la capital con el fin de que pueda garantizarse su venta al precio de tasa. Tam-

Nuevos gobernadores civiles de Teruel y Zamora

El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy dos decretos por los que se dispone cese en el cargo de gobernador civil de la provincia de Teruel don Aniceto Ruiz Castillejos, agradeciéndole los servicios prestados, y para ese cargo a don David Herrero Lozano.

Otro por el que se dispone cese en el cargo de gobernador civil de la provincia de Zamora don Eugenio Rodríguez Vila, agradeciéndole los servicios prestados.

Otro por el que se nombra gobernador civil de la provincia de Zamora a don Luis Serrano de Pablo.

El dominico español Teodoro Labrador, Arzobispo en China

Algunos datos biográficos del nuevo Arzobispo

CIUDAD DEL VATICANO.—La Santa Sede ha nombrado Arzobispo de Fucheu al misionero dominico español monseñor Teodoro Labrador.

Monseñor Teodoro Labrador nació en Buenavista de Valdavia (Palencia) el 11 de noviembre de 1888. En diciembre de 1907 profesó en la Orden de Predicadores, y terminados sus estudios de Filosofía y Teología embarcó para las Misiones de China. Actualmente, monseñor Labrador es una de las figuras más relevantes del campo misional, con más de 30 años de experiencia misionera y cerca de veinte de Obispo y Vicario apostólico en el Vicariato de Faming.

En la nueva Archidiócesis de Fucheu, monseñor Labrador ocupará la sede vacante por fallecimiento de otro gran misionero español, monseñor Aguirre.—EFE.

bién se acordó fijar los toques máximos para la venta de frutas y verduras y se rectificaron las tarifas semanalmente.—(Cifra.)

Reunión de la Junta de Precios

CASTELLON.—Se ha reunido la Junta provincial de Precios, bajo la presidencia del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, ampliada con otros elementos colaboradores. Se estudiaron diversos aspectos del abastecimiento de la provincia y se adoptaron medidas que permitirán aumentar el número de puestos reguladores para la venta de huevos, frutas y verduras, por lo que se ha logrado ya una considerable reducción en los precios de estos artículos. Por otra parte, varios comerciantes e industriales se han ofrecido a colaborar en este movimiento patriótico y humanitario, haciendo grandes rebajas en los precios de tejidos y calzados.—(Cifra.)

Declaración del vicepresidente de la Argentina sobre el gesto histórico de Moscardó

LISBOA.—El vicepresidente de la República Argentina, Hortensio Quijano, ha hecho unas declaraciones

al corresponsal en Buenos Aires, del «Diario da Manhã», en las que, entre otras cosas, dijo: «Durante la guerra de España, cuando los rojos llevaron a un hijo del general Moscardó ante las ruinas del Alcázar, el militar español le dijo con el corazón ensangrentado pero con los ojos puestos en Dios y en la Patria: «Piensa en Dios y grita ¡Viva España!» Yo estoy convencido de que estas palabras valieron más que todos los actos de intento y de heroísmo que hubo durante esa guerra civil y en el sentido de esa frase se puede buscar la razón de la victoria nacionalista. Entre un gesto de resonante orgullo patriótico y otro de doloroso deber cristiano y nacional me inclino por el segundo».—EFE.



Una fotografía reciente de Su Alteza Real Isabel de Inglaterra.

La Conferencia de París

Italia propone un plebiscito en Venecia Julia

PARIS.—Italia ha presentado hoy una propuesta a la Conferencia de la Paz solicitando que se celebre un plebiscito en Venecia Julia. La demanda está contenida en una carta presentada a la Comisión Política y Territorial de Italia por Ivanoe Bonomi, segundo jefe de la Delegación italiana.

Desacuerdo anglosoviético en la Comisión Militar

Dos horas duró la reunión celebrada el miércoles por la Comisión Militar de la Conferencia de la Paz. Se discutió el procedimiento a seguir para que los representantes de los países que lucharon contra las naciones Unidas puedan hacer constar sus observaciones a las cláusulas militares de los borradores de los tratados de paz. La Comisión aceptó la propuesta del delegado británico, en virtud de la cual el representante de Italia tendrá me-

dia hora para hacer su declaración inicial y otra media hora para rebatir las contraproposiciones y observaciones de los demás delegados. También se acordó que este representante haga su declaración en la sesión del jueves.

A continuación la Comisión aprobó por unanimidad la propuesta de los «cuatro grandes» relativa a la limitación del Ejército de Rumanía a 120.000 hombres.

El representante norteamericano presentó seguidamente una enmienda, en virtud de la cual debe aplazarse la aprobación del artículo 14 del tratado de paz con Rumanía, que prohíbe la utilización por parte de este país de ciertos tipos de armamento. Norteamérica fundamenta su actitud en la enmienda griega al tratado de paz con Bulgaria, que añade las lanchas motoras a los armamentos prohibidos.

El representante de Gran Bretaña se unió al norteamericano, haciendo constar que las mismas armas que han sido prohibidas a Italia deben serlo a los países balcánicos que lucharon contra las Naciones Unidas. El delegado soviético, general Slavín, dijo que esta teoría no puede ser llevada a

la práctica por el simple hecho de que los países balcánicos no causaron tanto daño como la Italia fascista.

Ante la actitud de los delegados anglosajones y soviético, el presidente de la Comisión decidió levantar la sesión hasta el jueves por la mañana, en que será escuchado el representante italiano.—EFE.

El proceso de NUREMBERG

Es posible que la sentencia tenga que aplazarse

NUREMBERG.—El Tribunal que juzgará a los dirigentes nazis ha celebrado una sesión nocturna, con el fin de dictar sentencia en la fecha fijada del próximo día 23, según se informa de fuente oficial. A pesar de ello, se cree que, debido al crecido número de documentos que el Tribunal ha de examinar, es posible que la sentencia tenga que ser aplazada. Las habitaciones de los jueces han sido puestas bajo una vigilancia militar especial, y los pases corrientes para entrar en las salas ya no son válidos. El Consejo de Control aliado revisará las sentencias y podrá reducir su importancia, pero no aumentarla.—EFE.

No se transmitirá la sesión final por televisión

El Tribunal Internacional ha rechazado la petición de instalar en la sala un aparato de televisión para transmitir la sesión final del día 23 de septiembre, en que será dictada la sentencia.—EFE.

En Italia se declaran en huelga los empleados del Estado

ROMA.—El acuerdo tripartito de solucionar las diferencias sin una crisis gubernamental ha convertido la sesión de la Asamblea Constituyente, que se auguraba tormentosa, en una discusión rutinaria.

El primer ministro, De Gasperi, ha reemplazado al ministro del Tesoro, Epicarmo Corbino, que no es del agrado de los comunistas, por otro experto independiente, Donato Menichella, director del Banco de Italia.

Después de resolver este problema, De Gasperi dirigió su aten-

ción a las huelgas de empleados del Estado, que se están extendiendo por todo el país y que ya afectan a veintiocho provincias del Norte, así como a Bari, Tarento y Brindisi en el Sur.—EFE.

Graves desórdenes en Mestre

MILAN.—Graves desórdenes se han registrado en el suburbio veneciano de Mestre donde un millar de manifestantes chocaron con la Policía cuando ésta trataba de impedir algunos asaltos a las tiendas. Veinte personas resultaron heridas.



El nuevo gobernador de Malta, Mr. Francis Campbell Ross Douglas, miembro del Parlamento, con su esposa. Su nuevo cargo le obligará a renunciar a su representación en la Cámara de los Comunes.

Lee usted

El Diario de Avila

El general Doolittle y el capitán Bader, en España

MADRID.—En la mañana del 10 ha aterrizado el avión particular en que viajan los aviadores, general norteamericano James Doolittle y capitán británico Douglas Bader, ambos del Arma de Aviación. Fueron recibidos en el aeródromo por autoridades y personalidades destacadas de la Aviación española y miembros de las misiones diplomáticas de sus respectivos países.—(Calpe).

Datos biográficos

El general James Doolittle, nació en Alameda (California) el 14 de Diciembre de 1896. Cursó sus estudios en Alaska y California. La Gran Guerra interrumpió sus estudios, y después de llevar tres años en la Universidad de California se alistó en las fuerzas armadas como cadete del Arma de Aviación. Bien pronto se destacó por sus condiciones para la teoría y la práctica de los vuelos, y fue retenido en el país como instructor de vuelos y mecánico.

Después de la guerra, reanudó sus estudios y se hizo Bachiller en Artes por la Universidad de California, Licenciado, y posteriormente doctor en Ciencias, en el Instituto de Tecnología de Massachusetts.

Ha servido en el Ejército como primero y segundo teniente desde 1917 a 1930, y durante este período estableció los siguientes records: Fué el primero en cruzar los Estados Unidos en menos de 24 horas, fijando en 1922 este record en 21 horas y 19 minutos. Nueve años más tarde, consiguió reducirlo a 11 horas y 15 minutos. También fué el primero en realizar el «looping» externo y en aterrizar a ciegas. En Octubre de 1925 ganó la «Copa Schneider» en la prueba Internacional Seaplane Classic.

En Enero de 1930, Mr. Doolittle se retiró del Ejército con el grado de comandante, e inmediatamente fué nombrado director de Aviación de la Shell Oil Company. En este cargo continuó sus investigaciones aeronáuticas y cultivó la especialidad del vuelo rápido. En 1931 ganó el Trofeo Harmon, y un año más tarde estableció un nuevo record mundial para aviones terrestres. Cooperó activamente en la producción de gasolina de 100-octano para la Aviación, que logró presentar la Shell Company en 1934.

Fué llamado al servicio activo del Ejército norteamericano en 1940. Con el grado de teniente coronel dirigió el famoso «raid» contra Tokio en 1942, proeza por la que fué condecorado con la Medalla de Honor del Congreso. Posteriormente mandó los grupos aéreos 12 y 15, y en Enero de 1944 se hizo cargo de la Jefatura de la 8.ª Fuerza Aérea Estratégica. Al terminar la segunda guerra mundial era ya teniente general. El día 5 de Enero de 1946 se incorporó nuevamente al servicio activo y volvió a la vida civil como vicepresidente de la Shell Unión Oil Corporation. Durante la configuración le han sido concedidas doce condecoraciones y otras tantas distinciones militares.

El capitán de Grupo, Douglas Bader, entró en la RAF en Julio de 1930. En Diciembre de 1931 se estrelló en vuelo, accidente en el que perdió las dos piernas. En Mayo de 1933, inútil para los servicios aéreos, ingresó en la Sección de Aviación de la Shell Com-

pany, pero en Noviembre de 1939 reingresó en la RAF. Con el grado de teniente luchó en Mayo de 1940 en las batallas que se libraron sobre Dunquerque. En Junio de 1940 ascendió a jefe de escuadrilla y mandó una escuadrilla de Hurricanes. En Marzo de 1941 fué nombrado jefe de Ala con un grupo de Spitfires. El 9 de Agosto de 1941 cayó prisionero tras una colisión con un M-109 alemán sobre los campos de Francia, y fué liberado por el Primer Ejército norteamericano en Abril de 1945. Oficialmente se le ha reconocido la destrucción de 24 aviones alemanes. En el año actual ha abandonado las fuerzas armadas para reintegrarse a su puesto civil en la Shell Company.—(Calpe)

Kaleidoscopio mundial

¡Aficionado?.. ¡Matao!

Gabino está tan malo—la borrachera del día anterior ha sido tremebunda—que el médico de cabecera pide consulta.

—Es posible—explica a la mujer de Gabino—que yo esté obsesionado, pero este hombre se muere. Y se muere de tanto alcohol como bebió en su vida.

Viene otro médico. Examina a Gabino y ve en seguida que se trata de un alcohólico pasado. Y el hombre, en plan simpático, sin darle demasiada importancia, haciendo además de empujar el codo, le pregunta al casi agonizante: —¿De manera que, por lo visto, es usted aficionado...?

Gabino se indigna. Y sacando fuerzas de flaqueza dice a voces: —¿Cómo aficionado? ¡Matao!

¿Se puede hablar sin lengua? La opinión de sí las mujeres pueden hablar sin tener lengua, está fundada en hechos que nada

Sindicato Provincial de Cereales

AVISO IMPORTANTE

Constituido el Ciclo Comercial de este Sindicato Provincial de Cereales que encuadra las actividades de aquellos almacenistas que se dedican al comercio de cereales, harinas, legumbres, algarrobas, salvados, subproductos de molinería, etc., se pone en conocimiento de aquellos que por haberse dedicado al comercio de todos o alguno de los artículos mencionados se consideran con derecho a pertenecer al mismo, que a partir de la fecha de publicación de esta nota y hasta el próximo día 14 de los corrientes inclusive, se establece un plazo de voluntaria inscripción, la que deberán solicitar mediante instancia suscrita por el interesado y dirigida al jefe provincial de este Sindicato y en la cual harán constar como importante condición para su inscripción y encuadramiento, la clase de comercio y artículos a que vienen dedicando sus actividades.

Por estimarse improporcionable el plazo anteriormente indicado, serán rechazadas las instancias que se reciban con posterioridad, por lo que aquellos que deseen inscribirse deberán apresurarse a elevar aquella solicitud antes de la terminación del plazo señalado.

El jefe provincial del Sindicato

OPOSICIONES. Solo para señoritas

de 18 a 34 años. CENTENARES DE PLAZAS. Sin título. Auxiliares femeninas de Oficinas de la Dirección General de Seguridad (B. O. de 1.º del actual). Regalamos programa con bases. «CONTENCIONES CRONOMETRADAS» Enseñanza por correspondencia. Escriban hoy a ACADEMIA MURO. Correo, núm. 4. MADRID

Información deportiva

Comentarios futbolísticos

Hagamos un poco de memoria. Al terminar el Avila su primera temporada en la categoría nacional—el año de la promoción—hizo una criba de jugadores, reteniendo solamente a aquellos que entre la pléyade de los que por aquí desfilaron, demostraron saber jugar a la pelota y tener el entusiasmo que en Tercera División se necesita. Y para la temporada siguiente, o sea la que acaba de terminar, tenía en aquellos jugadores que se reputaron sensacionales: Espinosa, Vega, Suso, Marbán, Fernández, todos con méritos sobradamente acreditados en

equipos de Segunda y hasta de Primera División. Correspondió al Avila jugar su primer partido de Liga en Béjer, y la afición en general de nuestra capital, subestimando el valor del contrario, creyó indiscutible que nuestra primera salida sería una concluyente victoria. El resultado se recordará: un tres a uno a favor de los locales, en el que influyó notoriamente la parcialidad del árbitro con el gol que nos anuló, el injusto penalty que valió el segundo gol a los bejaranos y otras equivocaciones de menor cuantía pero en cuyo resultado también tuvo poca influencia el que el Avila jugara casi todo su partido con diez jugadores a causa de la mandanga de Vega, que lesionado o no, fué un punto muerto y un estorbo en el equipo.

Pese a todas estas circunstancias, presenciadas por la gran cantidad de aficionados avilenses que se desplazaron acompañando al equipo, y a que el resultado fué notoriamente honroso, se produjo en Avila una ola de desencanto y de decepción que se prolongó durante toda la semana en los tonos más pesimistas ya en los comentarios más acerbos sobre la Directiva, calmándose las pasiones gracias al inesperado cuatro a uno con que el Avila obsequió a la Cultural Leonesa en el encuentro del domingo siguiente.

Y es que la afición en general, y nosotros nos incluimos entre la generalidad, pierde muchas veces de vista lo difícil que es ganar un partido fuera de casa; que para ello tiene que haber una superioridad notable de equipo o se necesita una baja de moral grande en el contrario, salvo los casos anormales de tardes «afortunadas» en que todo sale bien mientras a los contrarios todo les sale mal, o de que los públicos, veleidamente disgustados con el equipo de casa, presten su calor al forastero, como ocurrió en Zamora cuando jugamos nuestro partido de Liga el 7 de octubre del año pasado, y como había ocurrido en Avila el domingo precedente en que nos ganó la Ferroviaria.

Viene esto a cuento del partido también jugado en Zamora el domingo último. Nuestro equipo ha perdido, y ello ha motivado críticas severas en las que unos echan la culpa a la Directiva, otros al entrenador, otros a los jugadores y ninguno al verdadero causante del resultado: al equipo contrario. Y estas críticas se han hecho más mordaces a causa de la goleada encajada por nuestro equipo en tanto que una de entera que nos hacia concebir ilusiones no acertó a marcar más que un gol un poco afortunado y otro de penalty.

Bien está que la gente se disguste, porque indica interés por el equipo, bien está que lamentemos lo afortunado del tanto en contra, porque ciertamente nadie lo esperaba en un cuadro groseramente pintado, representando un rostro de espantable fealdad, un combate, o a algunos objetos del comercio a que se dedicaba.

A veces, estas muestras estaban esculpidas, como lo comprueban las ruinas de Pompeya y Herculano. Durante la Edad Media y en los tiempos modernos, los mismos intereses han dado lugar al empleo de las muestras. Para hacerlas más visibles se las colgaba, en otros tiempos, de largos maderos horizontales que avanzaban sobre la calle, lo que constituía, a veces, un serio peligro para los transeúntes. En algunos países se prohibió que dichos maderos saliesen más de lo razonable de la pared.

El primer ejemplo de muestra artística fué quizá, la muestra que al principio del XVIII pintó Watteau para una tienda de modas próxima a Nuestra Señora de París.

Antigüedad de las muestras de comercio

En Roma, los comerciantes, para atraer las miradas a sus establecimientos, colocaban en la antigüedad una muestra en las fachadas consistentes, por lo gene-

raba. Pero aún es pronto para echar culpas a nadie, puesto que todos conocen que el equipo está en formación y entrenamiento y que el debut fuera de casa debe restarle una parte importante de su eficacia real.

La trascendencia del resultado en la tabla, son dos puntos perdidos, que se consideraban de antemano difíciles por los más optimistas. Los mismos dos puntos que ha perdido el Cacereño aunque haya sido por un solo gol de diferencia. Y el *goal average* nos parece que en esta competición donde solo dos equipos se clasifican no va a tener lugar de aplicación por que creemos muy difícil un empate a puntos entre más de dos equipos de la cabeza al final de las diez y ocho jornadas.

Lo que hace falta es sacarse la espina; de momento ganando los dos partidos que han de jugarse seguidos en San Antonio; después, procurando aprovechar cualquier descuido de los clubs a quienes se visite. Para ello es preciso un estudio detenido, y desasosonado de las causas, no de la derrota de Zamora, sino de la goleada, porque aquí no es lo malo lo que fuere sino lo que viene; examinar qué es lo que falló el domingo, qué es lo que debe ajustarse y qué es lo que debe reformarse. Es pronto para lanzarse a priori a una solución contra la Directiva, el entrenador o los jugadores, aunque esta solución sea simplemente de crítica, si esta es amarga. Concéndaseles un margen de confianza, que bien lo merecen, y después del domingo hablabremos.

ZEDA.

Avila C. de F. Renovación de pases

Habiendo caducado todos los pases concedidos por este Club durante la temporada anterior, todos aquellos que los tengan en su poder deberán devolverlos, ya que en lo sucesivo no serán válidos. Los señores que tengan concedido derecho a pase, deberán recoger los nuevos en la Secretaría del Club desde el viernes por la tarde.

Concurso para la explotación del bar

Siendo varios los industriales que han solicitado la instalación y explotación del bar en el campo y a fin de concedérsela al que mejores condiciones ofrezca se abre un concurso para ello entre todos los que les interesa, debiendo dirigirse por escrito al Presidente del Club antes del día 20 del actual, en cuya fecha se hará la adjudicación. Como condiciones indispensables se establecen que la adjudicación es por la temporada que termina en 30 de junio de 1947, y que será de cuenta del adjudicatario la construcción de la caseta y la instalación de sus accesorios.

La Directiva.

Es un crimen privar al niño de la instrucción. El padre que no procura profesión a su hijo le condena a la indigencia.

Sección religiosa

SEPTIEMBRE

Día 13. Viernes.—Santos Felipe Macrobio, Julián, Ligorio, mártires; Maurilio, Eulogio, obs.; Veneno, erm.; Beato Tomás del Espíritu Santo, mártir.

La misa y oficio divino son del viernes, con rito simple y color verde.

Nuestra Señora de la Salud

Siervas de María.—La Comunidad de Siervas de María dedica solemnemente novena a la Santísima Virgen de la Salud.

Por la mañana, a las ocho misa de la Comunidad. A las nueve, misa rezada en la que se hará el ejercicio de la novena. Por la tarde, a las siete y media, exposición Sde. D. M., estación, rosario, preces del novenario, pláticas por el muy ilustre señor don Castor Robledo, canónigo magistral de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Soterraña

San Vicente.—Solemne novena a la Santísima Virgen de la Soterraña. Por la mañana, a las nueve misa. Por la tarde, a las siete y media, rosario, ejercicio de la novena, plática por el muy ilustre señor don Justo Sánchez, y Salve.

Jefatura de Obras Públicas

Inspección de Circulación y Transportes por Carretera ANUNCIO

Don Saturnio Martín Rubio, en nombre y como Gerente de la Empresa «La Sepulvedana, S. L.» con domicilio en Madrid, calle del Acuerdo, 32, solicita autorización para establecer un servicio de transporte de viajeros desde Talavera de la Reina hasta Madrigal de la Vera, como ampliación de la línea de Madrid a Talavera de la Reina, acogiéndose a lo preceptuado en la Orden de la Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera de 22 de junio de 1946.

El servicio que se desea establecer pasará por los pueblos de Parrillas, Navalcán y Candeleda, utilizando las carreteras de Oropesa a Candeleda y Candeleda a Madrigal de la Vera en el trayecto correspondiente a esta provincia.

Se efectuará una expedición diaria de ida y vuelta. La tarifa a aplicar será la de diez y seis (16) céntimos de peseta por viajero-kilómetro de recorrido, más los impuestos.

Lo que se hace público a los efectos de la información que determina el artículo 2.º de la Orden de la Dirección General citada al principio, cuyo plazo de quince (15) días empezará a contarse a partir del siguiente a la publicación de este anuncio, durante el cual podrán formularse por las Entidades y particulares que se consideren afectados, cuantas alegaciones en pro o en contra del establecimiento del servicio estimes pertinentes, por escrito dirigido a esta Jefatura de Obras Públicas, donde se hallan expuestos los documentos presentados por el peticionario para obtener la autorización solicitada.

Avila 10 de septiembre de 1946.—El Ingeniero-jefe, Angel Araoz.

ESTA A LA VENTA

POR TIERRA BE

CANTIS y SANTOS

Estampas de

D. GONZÁLEZ-MONTERO

PRECIO 7 PESETAS

Pedidos: «CAMINO». Apartado, 7. AVILA

Notas internacionales

Se aumentan las exportaciones de trigo en América del Norte

Según informaciones procedentes de Nueva York, la cosecha de trigo en Waipig es en el año actual, muy superior a la media normal...

Por otra parte, aunque continúan las restricciones para la utilización del trigo en alimentación del ganado es completamente imposible que los agricultores hagan uso de su propio trigo...

La actual cosecha es una de las mejores que de trigo se han obtenido desde hace muchos años en la historia de los Estados Unidos...

El comercio exterior de Dinamarca

El intercambio de Dinamarca con el extranjero ha aumentado considerablemente durante los últimos meses, sobre todo en lo que...

Cornezuelo de centeno

manzanilla, linaza y plantas medicinales en general, hacen ofertas a Valeriano Campesino. Almacén de plantas medicinales. LEON

se refiere a las importaciones, las que registran un notable aumento en comparación con las del mismo período del año anterior...

Las importaciones en el mes de mayo de 1946 ascendieron a 195 millones de coronas danesas, por 23 millones en 1945...

Ibahernando (Cáceres)

Subasta de pastos
El día 22 del actual, de doce a doce y media, tendrá efecto en estas Casas Consistoriales la subasta de los pastos de la dehesa «Mezquitas»...

La finca tiene una extensión de

Inauguración de la Conferencia de Palestina

LONDRES.—Se ha celebrado la sesión de apertura de la Conferencia de Palestina a la que asisten delegados de siete países árabes, pronunciando un discurso el primer ministro inglés...

Nuevas posibilidades de comercio con América del Sur

Por Stephen Dillon.

En Europa, los antiguos abastecedores comerciales y clientes de los países latinoamericanos, muestran una tendencia a reanudar las actividades con aquellas naciones del Nuevo Continente...

Al comenzar las hostilidades en 1939, casi todas las exportaciones procedentes de América del Sur habían cesado. Aún en los años de crisis anteriores a la guerra, la demanda de productos exportados...

800 fanegas, la mayor parte de monte, murada y de pastos.

El pliego de condiciones está de manifiesto en la Secretaría municipal.

Ibahernando, 2 de septiembre de 1946.—El alcalde, Higinio Martínez.

por Iberoamerica disminuyó sensiblemente. Después, Alemania, uno de los principales clientes, abandonó el mercado...

Aunque Europa solamente tendrá ocasión de satisfacer sus necesidades en una medida bastante modesta con motivo de la escasez de productos que aun existe en América del Sur, los países que con anterioridad mantenían relaciones comerciales con las naciones latinoamericanas han llegado a la conclusión...

La apertura entusiasta de esa ofensiva comercial ha coincidido atortunadamente con el proyecto de la Compañía Holandesa de Aviación, mejor conocida en el mundo por el nombre de K. L. M.

El próximo mes de octubre, los aparatos Douglas DC-4 de la K. L. M., que tienen capacidad para 44 pasajeros cubrirán la ruta de ese servicio dos veces por semana...

Este nuevo servicio será de la mayor importancia para particulares y comercio en general ya que amplía inmensamente las posibilidades mercantiles y muy especialmente el contacto personal...

Ojeada a la prensa extranjera

«Desde Ushuala a Alaska»

«Una carretera de 37 000 kilómetros»

Artículo publicado en la revista «El Gráfico» de Buenos Aires.

«Una vez terminados los trabajos que faltan en la carretera panamericana, será posible marchar en automóvil desde Ushuala hasta Alaska, a lo largo de casi 37 mil kilómetros».

La Federación Interamericana de automóviles Clubs ha consignado en su revista «América» una serie de datos importantes relacionados con el estado actual de las obras de vialidad.

Los tramos no concluidos o sin caminos, ascienden a un total de 2 250 kilómetros. En la ruta a Nueva York, sobre un itinerario que abarca 19 000 en realidad es bien poco lo que falta.

mismo destino tendrán los 2.250 kilómetros que faltan.

El brazo carretero, que desde México parte rumbo al Pacífico, llega hasta Alaska; el del Atlántico, va hasta Otawa, en Canadá.

Los datos también son interesantes por su relación con el deporte automovilístico. No han caído en olvido algunos proyectos de grandes competencias.

La posibilidad de que, oportunamente, se emita un tipo de moneda para el turista y que sirva a lo largo de todo el itinerario. Así como antes de la guerra se adquirían libras y francos de turismo, ya llegará el momento en que habrá una moneda, acaso el dólar, a un precio razonable para quienes viajen.—A. I.

Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avísales en Vallaspin núm. 16, pral. Avila. Teléfono 54

Un solo productor especializado da trabajo a veinte que no lo son.

Tarifa mínima de precios para trabajos odontológicos, adoptada por el Colegio Oficial de Odontólogos

Table with 2 columns: Service and Price. Includes items like Consulta y presupuestos (10 pesetas), Visita a domicilio (20), Extracciones (10), Vacunas (Desde 20), Tratamientos de gingivitis (Desde 50), Limpieza de boca (25), EMPASTES (25), Dientes espiga (75), Corona Yagust (175), Porcelana Styl (25), etc.

ATENCION

Por acuerdo del Colegio de Odontólogos, y dada la dificultad de adquisición de materiales, en todos los trabajos SE ABONARA la mitad de su importe al comenzar el tratamiento y el resto al entregar el trabajo.

COLEGIO DE LA SANTISIMA TRINIDAD (LEGALMENTE RECONOCIDO)

Internas Mediopensionistas. Externas

BACHILLERATO EXAMEN DE ESTADO MAGISTERIO CULTURA GENERAL

Durante el Curso Escolar 1946-47, el Cuadro de Profesores de este Centro estará integrado por los profesores siguientes:

CIENCIAS LETRAS

- D. José A. Quirós D. Alfredo de los Cobos Rublo
D. Federico Camarasa M. D. Manuel de Sena García
D. Juan Francisco Gómez D. Amador Moro R.
Díaz D. Lázaro Cuadrado Sánchez

La práctica y grado de formación de nuestros Profesores en unión con las Religiosas garantizan la eficacia de cualquiera de las materias. Los resultados del Examen de Estado en las tres últimas convocatorias es prueba irrefutable.

Está abierto el plazo de admisión de matrícula en la Secretaría de este Centro, hasta el día 26 del corriente.

Información: Rvda. M. Directora. Avenida Alemania, 28. Teléfono 1296.--SALAMANCA

Padre: Cumple el agrado de vigilar la asistencia de tus hijos a la Escuela y al Taller de Aprendizaje.

